



よく生きよ

大仙市立大曲中学校
1年学年通信 No. 62
令和2年3月16日

新年度への準備を

新型コロナウイルスの感染予防対策で異例の2週間を過ごしたことと思います。

休校措置の後に春季休業となり、休みが続いた中で新学期を迎えることとなります。

外出も制限される中で、これまでの学習を振り返ったり、今までなかなかできなかったことに挑戦したりと有意義に過ごす時間にしてほしいと思います。

前号でもお知らせしたとおり、3月に実施予定であった実力テストを新学期に進級おめでとうテストとして実施することにします。範囲表には出題内容が具体的に書かれていますので、それをよく見て、復習しておいてほしいと思います。

2週間に渡って、電話連絡、家庭訪問で安否確認をしまいいりました。お忙しい中、対応いただきましてありがとうございました。その中で、数点、ご質問がありましたので、ここで答えさせていただきます。

Q 1 : 新学級の発表はどのようになりますか？

A: 始業式の日旧学級の教室に入り、新学級の発表を聞きます。その後、私物を持って新学級に移動することになります。

Q 2 : 次の登校日はいつですか？

A: 4月6日(月)に新任式・始業式を予定していますが、今後の情勢によっては延期となることもありますので、学校からの連絡メールを受信できる状態にしておいてください。

Q 3 : 部活動の再開はいつからですか？

A: 現状では再開のめどがたっておりません。再開できることになった場合は連絡メールでお知らせしますので、それまでは個々に自主練習をしておいてください。

Q 4 : 自転車は使用してもよいですか？

A: 自転車の使用はまだ解禁しておりません。使用が可能と学校が判断した場合は連絡メールでお知らせしますので、それまでは使用しないでください。

Q 5 : 外出はしてはいけないのですか？

A: 不要不急の外出は自粛していただけるようお願いしていますが、外出禁止を強要するものではありません。必要なものを購入するため、塾や習い事に行くためなど、どうしても外出しなければならぬ事情があれば、予防に十分留意した上で出かけてください。

換気が不十分な狭い空間に大人数が集まるような場への出入りはさけてください。

長期にわたる自宅待機措置となりますので、運動不足になることも考えられます。たまには外に出て歩いたり、走ったりするなど、運動してほしいと思います。ただし、あくまでも個々に行くこととし、誰かと申し合わせて何人かというにならないようにしてください。

※その他、不明な点がございましたら、学校までお問い合わせください。

始業式の日持ち物について

教科書が渡る予定ですので、スクールバッグで登校してください。

- 筆記用具
- 体育着
- 雑巾
- 給食袋
- ネームペン
- 生徒環境調査票（後期通信簿と一緒に一旦お返しします。）

※訂正箇所を朱書きして提出してください。訂正がない場合はそのまま結構です。

※登校時刻など、詳細は後日連絡メールでお知らせします。